
□幹事報告 森 美穂幹事
⑴ロータリー女性の集いＰＡＲＴⅠのご案内／10
月24日㈫ 11：00～14：30 名鉄グランドホテル｡
※女性・男性問わず参加可、ロータリアンでなく
ても可。※参加希望の方は事務局まで(同伴者が
あればそのお名前も)。※締切：９月29日㈮。

⑵名古屋中央ＲＡＣ10月例会『生き物の生態につ
いて知ろう』。10月８日㈰、於 名古屋港水族館14：
00～16：00。講演、館内見学(水族館職員による
案内あり)。※申込は10月２日㈪までに事務局へ｡

⑶本日例会後、第３回理事会を開催。その後、拡大
戦略委員会開催（戦略委員会＆理事会メンバー）。

□会員増強の現状報告と紹介（ご推薦）の依頼
会員組織委員会 田中義明副委員長（会員増強担当）
まず会員増強のお願いです。今年度は４名に入会
頂いていますが後任と再入会です。新規の純増３名
を目指しています。皆様のご紹介をお願いします。
また、11月29日㈬17時から新会員を対象とし
た新会員研修と懇親会（新会員を囲む会）を開催予
定です。対象者には改めてご案内します。
更に今後、例会運営などについてアンケートも企
画しています。会員増強にご協力をお願いします。

両角國男会長
本日は沢山のゲストがいらし

て大変嬉しく思います。
今日は私が好きなものとして

守り神のお話をします。それは
フクロウです。襟章やカフスボタンなど、私の周り
には常にフクロウが10個はついています。
ローマ神話では、フクロウは哲学の神様や知恵

のお守りです。私が頼っているのはそのためです。
しかし、アフリカの国々では不吉とする国が多い
ようです。日本では袋、知恵袋を意味し、知恵の象
徴とされています。「不苦労」「福来郎」「不苦老」な
ど語呂合わせで幸せのシンボルともされます。
私の部屋にはフクロウがいっぱいあります。写真
はウッドクラフトの時計で、20時間以上かけて作
りました。ただ、実際の動物のフ
クロウには全然興味がありません｡
【Take home message】私は
フクロウを守り神として幸運な人
生を過ごしてきました。今後も大切
にしていこうと思います。

□司会 浅原英之会場運営委員
□ ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員
「輝く理想」

□ ゲスト・ビジター紹介 長谷川徹親睦活動・家族委員長
ゲスト
ウクライナ壁画アーティスト ヴァレリ・デルカッチさん
ウクライナ画家 オレーナ・デルカッチさん
通訳 ナターリヤさん

米山奨学生 ジェシーさん
ホランさん (バトバヤル・エンフジャブフランさん・世話クラブ：大須ＲＣ)

ビジター 中部名古屋みらいＲＣ 高橋一吉会長
□ 出席報告 吉井一人出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者９名)
義務者出席57名 免除者出席９名
総数66名 出席率80.49％
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米山奨学生近況報告／外部卓話例会
ウクライナの皆さんが早く祖国に帰れることを切に願っております。

◇第1472回 10月４日㈬ 通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友」紹介
社会奉仕委員会報告

10月11日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 10/９祝日分

◇第1473回 10月18日㈬ 通常例会
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
外部卓話 地区米山奨学委員会 木村憲彦さん(一宮ＲＣ)
「米山記念奨学制度について」
米山学友による卓話「米山記念奨学生としての経験
が現在の自分や社会にどう生かされているか」

第1471回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

10月は米山月間／地域社会の経済発展月間／名駅ＲＣ秋の健康感謝月間です



ち家族は車でウクライナから出て、ポーランドに入
りました。その次の日から戦争が始まりました。
その後日本に来ました。そこで私たちが感じたの
は、言葉を失った無力さです。私たちは頑張って日
本語を勉強していますがなかなか話せません。日常
生活、学校、病院、どこでも言葉の問題はあります｡
日本にいるのは少しの間と考えていたのですが、
１年半経っても戦争は終わらず、日本の文化、日本
の日常生活にも慣れてきました。日本はとても自然
や街がきれいです。この夏は子供たちとよく海に行
きました。日本の皆様に感謝の気持ちをお伝えした
いと思います。ありがとうございます。

（ヴァレリさん）ウクライナでは
建築の仕事をしていて、新築もリ
フォームも行っていました。今日
は私の作品も少し展示してありま
すので、是非見て下さい。
日本に来た時、私たちは最初は

安城市に住み、リフォームの仕事
を１年程していました。仕事のことを考慮して、今
は名古屋に引っ越してきました。日本語が分からな
いので仕事はとても難しいです。今日は私たちの
話を聞いてくれて、ありがとうございます。

◇絵の展示について 川田武司社会奉仕委員長
ありがとうございました。ウクライナの明るい未
来を祈念しております｡
本日はオレーナさんの
絵とヴァレリさんの作品
を展示しています｡関心
のある方は私か早川さん
にご連絡下さい｡
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□地区補助金事業ＰＲ 中部名古屋みらいＲＣ
高橋 一吉会長

地区補助金を頂いて、私ども中
部名古屋みらいＲＣが10月28日
㈯ 14時からウィンクあいちで「男
女ともに働きやすい社会を！」と題
した講演会を開催します。是非と
もご参加をお願いします。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん ホランさん
(ジェシーさん)
今日は大須ＲＣ
の米山奨学生で、
同じ星城大学の
ホランさんと一
緒に発表します｡
私は先月モンゴルに行き、２年ぶりに家族と友達
に会いました。母の作った料理を食べられて嬉しかっ
たです。家族全員でフブスグルという大きくて美し
い湖を旅行し、楽しい思い出になりました。
（ホランさん）名駅ＲＣの皆様、初めまして。ジェ
シーさんとは同じ大学以外にも共通点があり、友達
になりました。それは２人ともボランティア活動に
興味があることです。私たちはボランティア活動に
ついて話し合い、色々な活動に参加しています。
（ジェシーさん）その１つとして、大須ＲＣの渡辺
観永さんのお寺で子供たちと交流しました。一緒
に料理を食べたり、モンゴルの踊りを一緒に踊った
りして、モンゴルの文化を紹介しました。
（ホランさん）夏休みに２人とも帰国したので、一
緒に私の故郷にある中学校の入学式に参加し、子
供たちに文房具をプレ
ゼントしました。一生
忘れられない思い出に
なりました。これから
も一緒に色々な活動に
参加したいと思います｡

◇講師紹介 早川敏江社会奉仕副委員長
ロシアのウクライナ侵攻から１年７ヶ月。本日は
ウクライナの方の生の声を皆さんにお届けします｡

「ウクライナ…遥か祖国を憂う」
ヴァレリ・デルカッチさん
オレーナ・デルカッチさん

（オレーナさん）私たちが住ん
でいたのはウクライナの東部・
ハルキウという街です。戦争の

前は幸せな生活をしていました。今こそ分かりまし
た。幸せというのは自国に住むことです。
戦争が始まる半年程前、私は予知夢を見ました｡
自分の街が破壊されている夢でした。ニュースでロ
シア軍が近くにいることは知っていました。でも、
戦争になると信じたくありませんでした。しかし不
安と緊張感がどんどん高まり、2022年２月、私た

外部卓話

ニコボックス 吉井一人出席・ニコボックス委員
○ご芳志。 (中部名古屋みらいＲＣ 会長 髙橋一吉さん)
○本日は多数のゲストをお迎えしての例会です。外部卓話に
てデルカッチご夫妻にウクライナをご紹介頂きます。中部
名古屋みらいＲＣ 髙橋一吉会長より地区補助金事業を説明
して頂きます。米山奨学生のジェシーさんとバトバヤルさ
んからの近況報告、楽しみです。朝夕は過ごしやすくなり
ました。全員で例会を盛り上げましょう。 (両角國男さん)

○①ヴァレリ・デリカッチさん、オレーナ・デリカッチさん、本
日の卓話を楽しみにしています。②中部名古屋みらいＲＣの髙
橋会長、残暑の中お越し下さいましてありがとうございます。
③バトバヤルさん、ようこそお越し下さいました。④ジェシー
さん、お帰りなさい。名古屋はまだまだ暑くてびっくりされた
でしょう？本日のご報告、楽しみにしています。(森 美穂さん)

○８月２日から始まりましたガバナー補佐訪問も、昨日名古屋Ｒ
Ｃを終え、ようやく残り３クラブとなりました。(藤井圓隆さん)

○①ウクライナ支援、まだまだ続きます。②ホランさん、よ
うこそ！ (神野重行さん)

○先日の＂能に遊ぶ集い＂ご出席ありがとうございました。残暑は残っ
ておりますが、やっと秋めいて参りました。芸術の秋です。名古屋城
本丸の薪能、皆様のご来場をお待ちしております。 (久田勘鷗さん)

○ウクライナのデリカッチさんをお迎えして。(川村勝廣さん)
○毎日スクワット10回を朝、昼、夕方と分けて３ヶ月程続け
ています。太もものたるみがなくなり、ドライバーが15ヤー
ド程伸びました。 (寺西英宏さん)

○ジェシーさんとバトバヤルさんの近況報告、ヴァレリさんとオレーナ
さんの外部卓話、楽しみにしています。国際的ですね！(柴 芳郎さん)

○デリカッチご夫妻の卓話を楽しみにしています。これから
もウクライナ支援を続けて参ります。 (小室健次郎さん)
その他、本人誕生日の早川敏江さんよりご芳志を頂きました。


